

LES NOCIERS D'ATHEE : groupe de danses

Le CONSEIL D'ADMINISTRATION au 7 avril 2011

Présidente	Jacqueline LARDEUX
Vice présidente	Brigitte DUPRÉ
Secrétaire	Joëlle HALLOPAUX
Secrétaire adjointe	Christine FOURNIER
Trésorier	René BRUAND
Trésorier adjoint	Jérôme TERRIER

Membres :

Stéphanie CHOPIN	Michel MANGET
Annie DURET	Marie-Hélène MÉTIVIER
Marie-Jo GUILLET	

Répétitions de danses :

les jeudis des semaines pairs de 20h30 à 22h30 à la salle de réunions.

Nous accueillons volontiers toute nouvelle personne intéressée pour pratiquer avec nous ces danses traditionnelles ou folk. Cette année une personne de La Selle Craonnaise et un jeune couple de Renazé nous ont rejoints.

Nos activités en 2011

Spectacles costumés suivis d'une animation danses avec le public

Le 7 mai à **CRAON**, dans le cadre de l'**EUROPA Festival** : spectacle et animation place du Mûrier l'après-midi suivis du bal folk le soir avec les danseurs Hongrois de Iszkaszentgyörgy (ville jumelée avec Craon).

Le 29 mai à **LAVAL - St BERTHEVIN** : pour la **FOIRE EXPOSITION**

Le 7 juillet à **LA BOISSIÈRE** pour le **repas champêtre** annuel des bénévoles

Le 24 juin à **RENAZÉ** pour la **Fête de la Musique**

Le 27 août au gîte de l'Orière à **St MARTIN DU LIMET** pour une fête familiale : les « **90 ans surprises** » de Mme BOURREAU de Ballots

Le 3 septembre à **ASTILLÉ** pour la **kermesse annuelle** du Centre de soins de la Bréhonnière

Animations régulières

Ateliers danses folk à Bazouges organisés par Familles Rurales : 4 Nociers s'y rendent environ tous les 15 jours entre octobre et avril pour enseigner des danses folk.

Ateliers danses folk à Cossé le Vivien organisés par Familles Rurales : 3 Nociers dont 2 musiciens y participent également régulièrement pour l'enseignement de ces danses.

Animations musicales : plusieurs de nos musiciens ont été sollicités.

- Le 13/4 à **Athée** pour le Bal de Carnaval lors de la Journée des Maisons de Retraites organisée par le Comité des Fêtes,
- le 4/9 à **St Michel et Chanveaux** pour la fête inter-associations : la Mikelloise,
- le 18/9 au **Moulin des Gués à Fontaine-Couverte** pour la journée du patrimoine.

Rencontre-échange de danses

à LAVAL le 28 novembre dernier avec **Les PAPILLONS AZUR**, un autre groupe mayennais de danses traditionnelles. En 2012 ils viendront à leur tour nous rencontrer à ATHÉE.

Participation à la Noce 1900

20 membres de notre association (sur 27) y ont participé cette année, soit en tant qu'acteur, figurant ou encore, y assurant une responsabilité.

Au local des costumes, nous coordonnons aussi tout au long de l'année les « après-midi couture » auxquels une vingtaine de personnes d'Athée et des environs ont jusqu'à présent participé. Ceci afin de permettre d'entretenir, réparer, améliorer des vêtements d'autrefois achetés, apportés ou récupérés dont beaucoup servent à la Noce 1900. Cette année 957 pièces ont été utilisées contre 637 en 2009.

En 2011, 174 personnes ont pu être costumées pour la Noce 1900 contre 140 en 2009.



Eurofestival à Craon



Foire de Laval
Nociers d'Athée & Papillons Azur



Atelier couture

Nous vous invitons à consulter notre site Internet <http://nociers.jimdo.com/>